
昨晚現身的藝人眾多，有張智霖
(Chilam)、胡杏兒、周秀娜、鄭

欣宜、薛凱琪、鄭丹瑞、連詩雅、鄭
融、張繼聰等。去年杏兒新婚後過了
一個長假期，而農曆年她亦身處英
國。今年是杏兒第二年派利是，加
上奶奶在港，所以新年她不會到外
地，亦已預備了五位數派利是。近
日她忙於在無錫拍內地劇《那年花
開月正圓》，當地天氣嚴寒，杏兒
要穿四件羊毛衫和三條羊毛褲保
暖。有傳其好姐妹姚子羚會做雞
年新娘，杏兒對此笑說：「我都
想她結婚祝福她，因我想做姐
妹，總之會撐她。阿邦(子羚男友
鄭子邦)不能欺負她，其實阿邦
很錫她，希望他們行到結婚一
步。」

Chilam拍驚慄片玩肢解
張智霖以一身黑皮褸的黑社會
造型出現，但聽到大家說他不似
江湖大佬，他自圓其說：「都是
的，我這麼文質彬彬，怎扮都是
這樣子。」Chilam透露入行時曾
在電影《金榜題名》扮過金毛黑
幫，相當神似，他又指即將會拍
南燕監製的驚慄片《常在你左

右》，是齣港式鬼片，甚少拍這類戲
的Chilam笑言會樂在其中，到時會首
嘗殺人肢解場面。最初導演邱禮濤提
議Chilam在這些恐怖鏡頭中只是輕輕
帶過，後來他要求「重口味」變態一
次，笑言應該很好玩。

娜姐直言「Dry到上面」
周秀娜以吊帶低胸裝示人，手臂
更有紋身袖，娜姐透露：「19歲成
人之年，曾在右耳背紋身，但入
行後不敢再紋身，因現時拍戲經
常要想辦法用髮型遮掩耳背的紋
身。我想過以激光洗掉，但朋友
說會留下疤痕便無做。」日前
娜姐將紗布鋪面猶如木乃伊般
的照片放上網，她解釋是皮膚
敏感，醫生診斷覺得是天氣轉
變、皮膚太乾引致，所以便
用「濕裹治療」法敷面。她
笑言：「Dry到上面！(找個
男人滋潤一下？)男友都保護
不到天氣變化，當然都想有
人保護。」對於有傳同門師
妹何佩瑜不滿公司資源全放
在娜姐身上，因而約滿離
巢，娜姐對此否認，覺得公
司是平均分配資源。

娛  樂  新  聞B7 ■責任編輯：鄺御龍 ■版面設計：黃力敬 20172017年年11月月1414日日（（星期六星期六））

說話TVB自從去年9月
把港台節目調去6時播，7

時的黃金時段安排播放內地劇《女醫·
明妃傳》，每集只播半個小時，剛睇
入神入戲又停了，根本「唔夠喉」，
捱足幾個月，處事人根本唔明觀眾心
理，劇集終於快將播完。誰知將接檔
啟播的卻是《錦繡未央》，不少網友
大呼「救命」，因為《錦繡未央》根
據原著《庶女有毒》改編，當時已經
有不少人指小說有涉嫌抄襲他人作品
之嫌！可是，這樣一部涉嫌抄襲的小
說已經被改編成了電視劇，不少網民
得知後，都對無綫這個安排大為失
望。又認為《錦繡未央》原本就有54
集的，恐怕改成於半個小時後，就是
要剪成更多集數，要一集集播完恐怕
搞到2017年完結都未播完。
當然，網友有彈也有讚，只因J2接

替韓劇《唯一繼承者》，播放內地劇
《微微一笑很傾城》即獲網友吹捧。
這套劇找來內地人氣極高的「小鮮
肉」楊洋演出，配內地女星鄭爽，故
事是講述校園所發生的事，由楊洋飾
演的肖奈是學校的校草級風雲人物與
同校的鄭爽所飾演的校花貝微微，兩
人從相識相知到相戀的故事。此劇去
年在內地播出，即叫好叫座，令主演
鄭爽和楊洋人氣再度急升，一時無
兩。純純的校園戀愛感，令大家回到
「那些年」，受到大家追捧。不少網
民都好期待這部劇播出，認為無綫今
次選劇十分正確，激讚！
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香港文匯報訊（記者李思穎）八和會
館主席汪明荃(阿姐)、理事羅家英、謝雪
心聯同一眾新秀演員，昨日出席「文化
瑰麗 執手相傳：過年睇粵劇」展覽開幕
禮，透過這次活動，希望將粵劇傳統
「例戲」的文化內涵和意義、粵劇藝術
傳承工作和新秀演的面貌放在觀眾眼
前。
展覽會現場展出謝雪心借出的觀音戲
服，阮兆輝借出韋馱戲服和八仙神器，
羅家英借出的董永戲服等。阿姐受訪時
說：「今次是很難得機會，以往很少在

人流密集的地方做傳統粵劇展覽，透過
活動重點介紹粵劇新秀和三齣例戲，旨
在為大家帶來過年氣氛。」
阿姐透露今年不打算演大戲，重點放

在8月舉行的入行50周年紅館演唱會，
開始着手籌備和物色贊助商。嘉賓方
面，她說：「未有計劃，很多都撞期，
李克勤在我前面，譚詠麟在後面，『左
麟右李』夾住，(家英哥會演出？)會叫他
幫手，因有粵劇元素，我跟粵劇有很多
關係。(鄭少秋呢？)他之前都有演唱會，
視乎他會否開巡唱。」

讚林鄭月娥能力強
另外，對於已辭職的政務司司長林鄭

月娥明言會參選新一屆特首，問到阿姐
有何看法，她表示：「還要先等其他參
選人。林司長服務社會逾30年，當然有
很強能力，很欣賞她有勇氣參選，因想
服務市民要有好多心理準備，要有很多
奉獻、妥協、聆聽，必須接受市民要
求。(林司長和同樣已請辭的財政司司長
曾俊華誰是理想人選？) 好難講，暫時未
知其他人選，不能太早決定。(不想公開

講？) 暫時未講到，不好意思，可能會有
許多變化，(林司長決定參選的消息來得
突然？)好像大家已揣測了很久，她都說
過不得不考慮，此話都意會到她有意參
選。」

阿姐籌辦展覽活動 傳承粵劇文化

香港文匯報訊（記者李慶全）第三屆
「首部劇情電影計劃」周年聚會暨頒獎
典禮昨日舉行，體育、演藝、文化及出
版界立法會議員馬逢國，導演莊文強、
黃進，演員方皓玟及談善言等出席支
持。馬逢國表示，首屆「首部劇情電影
計劃」大專組的兩部優勝作品均取得好
成績，其中《點五步》票房理想，而
《一念無明》則在金馬獎勇奪最佳新導
演和最佳女配角獎項，他期望這項計劃
能繼續吸引更多具創意與製作能力的電
影人參與，達到扶持年輕一代、推動香
港電影業長遠發展的目標。

上下一心毫無怨言
方皓玟表示她已參與了兩屆頒獎禮，

對於政府資助開拍電影，雖然提供的製
作費只得一、二百萬港元，並不算多，
也希望藉此幫到電影界去推廣香港本土
製作的電影。她去年有份參演《一念無
明》，該片同是曾獲政府二百萬港元資
助，趕於16天內完成，拍攝即使急趕但
台前幕後沒半句怨言，上下一心完成拍
攝，這最令她難忘。「大家向心力很
強，反應好更開心，金燕玲又得女配角
獎，導演身兼幾職又負責剪片，大家咬

着牙關去完成。」
提到余文樂不收片酬，她又如何？方

皓玟指其他人都不收片酬，自己當然也
不敢收，還要答謝導演莊文強的推薦。
問到對電影的抱負？她說：「演員很被
動，只想學習更多，有機會就去好好把
握吧！」
另外，談善言為電影《告別之前》剃

頭扮癌症患者，不過昨日她戴上假髮，
她透露片中有場戲是陳柏宇為其洗澡，
要全裸背部演出，又指剃頭落髮是為藝
術犧牲，但性感尺度則要看劇本及角色
需要。

第三屆「首部劇情電影計劃」啟動
方皓玟不收片酬 只想多學習

■(左起)謝
雪心、汪
明荃和羅
家英昨日
出席粵劇
展 覽 活
動。

■■《《錦繡未央錦繡未央》》劇照劇照。。

■■方皓玟在方皓玟在
《《 一 念 無一 念 無
明明》》付出不付出不

少努力少努力。。

■馬逢國議員(右三)昨日出席「首部劇情
電影計劃」頒獎禮。

蕭定一公司設周年晚宴

胡杏兒紅裙搶鏡
新春留港度歲

香港文匯報訊（記者 李思穎、李慶全）hmv數碼中國集團主席蕭定一，昨晚率領

旗下數十位藝人出席周年晚宴，以黑社會電影系列造型為Dress Code。除公佈集團

未來業務方針及今年推出之部分自製及發行電影項目外，亦為張建聲舉行續約儀

式。而嘉賓之一的胡杏兒以鮮紅色裙配黑褸扮黑社會大家姐現身，她表示因預計大

家都會穿黑色為主，便刻意配上鮮紅色耀目一下；又表示新年會留港大派利是。

香港文匯報訊（記者李思穎）任達華、區瑞
強(Albert)、林敏驄等昨早出席高爾夫球活動，華
哥透露今年書展將自資推出攝影集，書名是《I
Love HK》，會作全球發行，目的是發放更多正
能量鼓勵大家。
華哥會親自操刀所有相片，預計是80張，全
部自資，暫未計要投資多少錢，但會出動直升機
去高空拍攝山頭同沙灘。之前他已到長洲、大澳
和旺角取景，希望拍出香港由漁村到現時的新舊
變化，目前已完成約30張作品。但因3月至7月
要開戲，故此要在開戲前努力「趕工」。
問到太太琦琦和女兒有否欣賞其作品？華哥笑

說都想由她們的視覺拿機拍一張。那麼，囡囡平
時會否陪他影？「她有陪我周圍玩，我會給她相
機隨意拍攝。」至於開相展一事，華哥要遲一步
才考慮。
區瑞強跟華哥一見面便滔滔不絕，Albert笑

言：「我由細睇到他個女大，現已亭亭玉立，我
會迫她聽我的歌，這是要任達華做的功課，哈
哈。」Albert又透露已入行40年，計劃6月舉行
40周年演唱會，屆時每場收益將捐給不同慈善
機構，預定每場有四、五位嘉賓。

任達華
出「我愛香港」相集

香港文匯報訊（記者植植、李慶全、李思
穎）新一年開始了不久，鄭嘉穎無意間在澳門
惹上官非，昨日凌晨3時他已在電影公關及助
手陪同下返港。休息了大半天後，嘉穎昨日被
本報獨家在銅鑼灣捕獲。
於昨日下午2時許，嘉穎跟男性友人現身灣

仔，可能剛入完警局。中國人有句話是「生不
入官門，死不入地獄」，快要農曆新年，嘉穎
似乎想用紅色外套旺一旺自己，他的下身則穿
上由澳門返港的同一條藍色牛仔褲及白色波
鞋。只見戴上Cap帽的嘉穎仍難掩倦容，他先
和男性友人進入便利店，可能知自己現在是

「新聞人物」，便在雜誌架駐足觀看各雜誌封
面。看了15分鐘後，嘉穎便跟住男性友人到
銀行櫃員機提款，沿途不少市民都認得他。嘉
穎快速提款後，即和朋友消失於人海。而其女
友陳凱琳接受本報訪問時，代嘉穎報平安，表
示：「He's fine, thank you！」
而同樣在昨日，嘉穎和《九龍不敗》的導

演陳果拍攝了一條短片，向各界回應事件及報
平安，並笑稱吃了一餐「差館飯」。陳果指事
發那天在澳門陸軍俱樂部內的博物館外拍攝澳
門CID，即便衣警察出發的場面，機器則放車
上。因該建築物粉紅色很漂亮，又比較像澳門
大型差館，但拍完後才知觸及法律，該處是保

安部隊事務局大樓，份屬禁區不能拍，於是他
們就被請返警署調查。陳果笑指警署的食物比
片場的飯盒更好吃，嘉穎則指有警員介紹的咖
喱雞飯味道不錯。

黃百鳴：「偷雞」拍攝不對
《九》片老闆黃百鳴昨晚表示：「本身有
申請在大樓外拍攝，但大樓內便漏了申請，他
們在沒批准下入內拍攝。你知（上世紀）八
十、九十年代的導演(指陳果)為求效果好會博
到盡，就算不獲批都可能偷拍，他們便『偷
雞』在入面拍，所以整件事是他們不對，應該
要道歉。陳果要負起道歉責任。」

鄭嘉穎陳果讚澳門差館飯美味

■■本報昨日拍得經已回港的嘉穎本報昨日拍得經已回港的嘉穎
((紅衫紅衫))被發現在櫃員機提款被發現在櫃員機提款。。

■■鄭嘉穎鄭嘉穎((左左))和陳果拍短片交代事件和陳果拍短片交代事件。。

■■張智霖透露在新張智霖透露在新
戲將大玩變態戲將大玩變態。。

■■hmvhmv老闆蕭定一老闆蕭定一
攜同妻女現身攜同妻女現身。。

■■周秀娜依周秀娜依
然性感然性感。。

■■薛凱琪愈薛凱琪愈
來愈靚女來愈靚女。。■■胡杏兒的紅裙非常耀眼胡杏兒的紅裙非常耀眼。。

■任達華(左)
和區瑞強老
友鬼鬼。


